



L'Autel actuel dans la Chapelle des Servantes.

Bénédition de la première Pierre

De la Chapelle des Servantes du Très Saint Sacrement

LUNDI, 5 juin, à 3 heures de l'après-midi, Mgr le Grand vicaire Belley, en l'absence de S. G. Mgr. Labrecque, évêque de Chicoutimi, a béni la première pierre de la chapelle et du couvent des Servantes du Saint-Sacrement. Plusieurs membres du clergé et une foule considérable de fidèles assistaient à cette pieuse cérémonie, que l'on pourrait appeler la prise de possession de la terre canadienne par une congrégation de religieuses essentiellement vouées à la contemplation et à l'adoration perpétuelle du T. S. Sacrement.

Comme tant d'autres victimes de la haine maçonnique, les religieuses du Saint Sacrement sont des exilées en notre Canada. Rejetées par la France persécutrice, la divine Providence les a conduites à Chicoutimi, et c'est à cette ville que revient l'honneur, en même temps que